

Wissembourg

Des échanges entre les Rotary Club de différents pays

Le Rotary Club de Wissembourg a accueilli durant le week-end du 8 au 10 octobre les clubs contacts de Nördlingen (Allemagne) et de Bischofshofen (Autriche).



Les membres sont allés visiter Strasbourg et le Chemin des cimes. Document remis

Cette rencontre s'inscrit dans le cadre d'un programme d'échange international dont l'objectif est le rapprochement et l'amitié entre des clubs de nationalités différentes. Il se traduit par des week-ends d'échanges et de découvertes mutuelles dans une atmosphère conviviale et fraternelle.

Le programme retenu cette année pour l'accueil des deux clubs était articulé autour de la visite de la vieille ville de Strasbourg, avec une promenade en bateau sur les canaux de l'III, ainsi qu'un passage au Chemin des cimes. Il s'est achevé par geste fort : la plantation d'un arbre offert par le club autrichien, symbole de l'amitié entre les trois clubs.

Les 50 rotariennes et rotariens participants à cet événement ont vécu des moments forts et inoubliables. Ils se sont donné rendez-vous l'année prochaine, à Nördlingen en Allemagne